



EG INFORMIERT

Neue Funktionäre und Umstrukturierungen

Liebe Mitglieder,
liebe Eltern unserer Nachwuchskicker/-innen,

es freut mich sehr euch über folgende neue Funktionäre bzw. Umstrukturierungen zu informieren:

jóvenes-Assistenztrainerin

Seit Januar unterstützt die **Ulrike Mieth** das **jóvenes-Trainerteam** als Assistenztrainerin. Die „Uli“ ist seit 2018 als passives Mitglied im Verein. Durch Ihr fortlaufendes Engagement (z.B. als „Backup-Trainerin“ während der „Lockdown-Re-Start-Phase“ im Frühjahr 2021) wurde Sie im Herbst letzten Jahres bei der Jahreshauptversammlung als „Werte-Ehrung-Siegerin“ ausgezeichnet.

Nun unterstützt Sie das bestehende jóvenes-Trainerteam (Christian Werner – Spartenleiter, Matthias Wandiger – Co-Trainer und Conny Werner – Koordination) bei den Trainingseinheiten, Freundschaftsspielen und Events. *Liebe Uli, vielen Dank für deine Unterstützung und viel Spaß im K.F.F. – Jugendtrainerteam.*



Neues Marketing-Team – Mitglied

Seit Kurzem unterstützt **Sabrina Metzger** unser Vereinsinternes **Marketing-Team**. Nachdem Sie wegen einem Umzug nicht mehr als chiquillos-Spartenleiterin tätig sein konnte, freut es uns umso mehr Sie nun auch wieder „aus der Ferne“ im Funktionärsteam zu haben.

Eine Ihrer ersten Aufgabengebiete wird der Aufbau eines *TIK-TOK-Accounts* für K.F.F. sein.
Liebe Sabrina, vielen Dank für deine Unterstützung und viel Spaß im K.F.F. – Marketing-Team.



Neue niños – Spartenleitung

Nachdem André Perseis beruflich bedingt nicht mehr als **Spartenleiter** agieren kann übernimmt **Sascha Ellgaß** ab sofort diese Funktion. Der André wird uns aber weiterhin - genauso wie der Alex Kern - als Co-Trainer bei den niños zur Verfügung stehen – dafür *vielen Dank*. Der Sascha ist seit 2014 fester Bestandteil des K.F.F. - Vereinslebens. Im Jahr 2015 war er eines der „Gründungsmitglieder“ unserer cáótica catalanes.

2017 folgte dann der Einstieg als Mitglied im *IMS-Team* wo er seit zwei Jahren zusammen mit dem Nico das Themenfeld „*Risikomanagement*“ im Verein betreut. Als Jugendtrainer bei den niños fungiert der Sascha seit Sommer 2020. Außerdem wurde er 2019 in den *EG (Vereinsausschuss)* berufen wo er seitdem die Strategie des Vereins maßgeblich mitgestaltet. *Lieber Sascha, vielen Dank für deine Unterstützung und weiterhin viel Spaß im K.F.F. – Jugendtrainerteam.*



Herzliche Grüße

Kevin Perseis

Vorstand

Mettenheim-Hart, den 25.01.2022